

# 西中だより

— 校長室から —



## 仲間と共に切磋琢磨し、高め合える2学期に！

長い夏休みも終わり、2学期が始まりました。今年の夏は、コロナが収束に向かう一方で、記録的な猛暑となり、活動するには本当に大変な環境の中でしたが、部活動の練習や大会、高校見学、地域での行事や活動等、いろいろな場面で意欲的に頑張っている姿を見ることができました。

さて夏休み前の集会でお話をしましたが、「自分で善悪を判断する」「自分の身は自分で守る」は、実行できたでしょうか？命に関わるような大きな事故や事件の報告は受けていませんし、元気にみなさんが登校をしてくれたことが何より嬉しいです。充実した夏休みが過ごせたのではないかと思います。

2学期は一年間の中で最も長く、文化祭など様々な行事が行われ、一年の中で学習にじっくり取り組める学期です。この2学期を充実したものにできるかが今後の中学校生活に大きく影響することとなります。

1年生は一学期が終わり中学校生活にも慣れてきた頃かと思えます。その一方で、学校生活における課題も見えてきたと思えます。課題を克服するためにもう一度新たな気持ちで2学期をスタートさせてください。

2年生は、部活動や生徒会を引き継ぎ、境西中の中心として活躍してくれることを期待しています。すぐに始まる新人戦やチャレンジウィークでは、普段学校の授業では経験できない体験を通して仲間と協力することの大切さや、働くことの意義や大変さを学び、自らの進路について考える参考としてほしいと思えます。

3年生は、夏の大会で見せた集中力と培った体力を学習面で存分に発揮してください。いよいよ進路選択の重要な時期を迎えます。体験入学や入学説明会を通して考えたことをもとに、自分自身で進路の決定を行います。親や先生といろいろな相談をしながら後悔のない進路決定を行ってください。あとは進路希望に向かってひたすら努力することです。その進路を勝ち取るのは自分自身の努力しかありません。

一学期の成果と課題を踏まえ、また夏休みに頑張った成果を発揮して、自ら主体的に努力することや仲間と共に切磋琢磨して高め合うことを通して、大きな達成感や仲間との連帯感を味わうことができるよう、教職員一同、教育活動を展開していきたいと思えます。保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力の程、引き続きよろしくお願い申し上げます。

### 全国学力・学習状況調査結果について

4月18日に実施いたしました  
全国学力・学習状況調査について

は、調査結果を、各教科・領域ごとに分析し、本校の学力の傾向を把握し、これまでの学校の取組による成果と課題、今後の改善策を検討し、教育活動に生かしていきます。なお、各生徒への個人票の返却については、9月中旬を目安に行う予定です。